

# BALONMANO ! Entre todo

**B.M. GRANOLLERS**

**20**

**AT. MADRID**

**19**

- La juventud y garra del equipo vallesano pudo con la técnica madrileña.
- El público que asistió al encuentro, con su aliento catapultó al equipo hacia la victoria.

Entre todos hemos ganado, ¡sí!, ha sido una victoria trabajosa y laborada pero, por encima de todo justa. NUESTRO EQUIPO ha vuelto a sorprender a todos, a nosotros no, pero a los ENTENDIDOS del balonmano, léase prensa especializada y sucedáneos, que nos tildaron de «escolares, inexpertos y alicaidos» deberán rectificar de plano y hallar explicaciones adecuadas para informar debidamente a sus lectores de que RENOVACION no quiere decir ABANDONO y que nuestros jóvenes jugadores, en su tiempo, son y serán capaces de las mayores empresas.

El partido, que era esperado con mucha ilusión y no menos ambición por parte de jugadores y seguidores, empezó con un claro 3-0 local merced al dominio y aplomo con que se jugaba, sin embargo a partir del minuto 11, la técnica desapareció del partido, para ser sustituida por el arrojo, rapidez e indecisiones, en las que entró como en tela de araña el «universitario» equipo del At. de Madrid, que le impidió hacer su juego y confiarlo todo al brazo de CECILIO y a las paradas de «Patxi Pagoaga». Fue quizás el momento peligroso del partido, ya que los madrile-

ños se adelantaron de tres goles, 4-7, pero eso era poco para nuestros jugadores que en contraataques fulminantes, restablecían el equilibrio en el marcador e incluso se retiraban en el descanso con un 10-9 favorable.

El segundo tiempo iba a ser decisivo, pero no se rompió la serie y el Granollers continuó sin perder en las segundas mitades, merced a una envidiable preparación física, y una incalificable voluntad de victoria, aún más meritoria ya que en este periodo las lesiones de PICON y GUARDIOLA, trastocaban todas las posibilidades de cam-

bio y hubo de mantenerse en pista a jugadores deficitarios de descanso, exigiéndoseles un esfuerzo que en ningún momento fue regateado.

Pero se sufrió; se sufrió porque lo que era muy difícil estaba al alcance de la mano y un balón perdido tenía mucha importancia, tanta que se llegó al último minuto con igualada y una pena máxima a falta de 12 segundos que el especialista PICON, lesionado y todo, con un suspense máximo ya que el balón fue tocado por Pagoaga y el poste, alojó en las redes madrileñas y con él la consumación de esta victoria de 20-19 y, que a no dudar puede decidir esta liga 77-78.

*Pese a los esfuerzos de De Andres nuevo gol para el Granollers, cuyos delanteros tuvieron que luchar para romper el muro atlético.*



Destacar en este periodo a algún jugador sería injusto, pues todo el equipo brilló a un nivel semejante, si acaso podemos nombrar el buen hacer de FELIX en acciones decisivas, la entrega y acierto de CASTELLVI y la buena labor defensiva de VENTURA y ESCUDERO que «secaron» a sus pares respectivos (DE ANDRES y MORANTE), y por encima de todos al PUBLICO que volcado en todo momento con SU EQUIPO, lo empujó a un triunfo y se hizo pleno participe del mismo.

En estos momentos, sin embargo es necesario efectuar una reflexión; reflexión que nos hace pensar, en que no está todo hecho, hay que seguir trabajando, se fallan demasiados